

## Über uns

Die Gründer hatten eine gemeinsame Vision und mit unserem Verein speed4need konnten wir sie verwirklichen:

Wir lieben den "speed" in unserem Sportlerleben und verbessern mit dem Sport unsere Lebensqualität. Wir leben gesünder und jeder von uns genießt beim Training oder bei Wettkämpfen diese unendliche Freude und die unsagbaren Momente des Glücks. Bei unseren gemeinsamen sportlichen Aktivitäten ist uns natürlich auch die Weiterentwicklung der sportlichen Leistungen wichtig und dabei haben wir immer großen Spaß und eine Top-Motivation, denn in der Gruppe geht's leichter.

Aber wir wollen mit unseren sportlichen Aktivitäten auch jenen helfen, denen es nicht so gut geht! denn sie brauchen uns. Und so entstand auch schließlich unser Vereinsname "speed4need".

Diverse Vereinsveranstaltungen und initiierte Projekte werden bedürftigen Kindern und Mitmenschen gewidmet, um ihnen dadurch nachhaltig Freude und Glück zu schenken.

Wir "die Mitglieder des Vereins - haben bereits bei diversen Wettkämpfen u.a. in den unterschiedlichsten Ausdauersportarten, wie Triathlon, Radsport und Laufsport, erfolgreich gefinished.